

Runder Tisch 20.04.2019

Tagesordnung:

1) Begrüßung

Anwesenheit

Anwesend: Johannes Brück, Ilka Jannemann, Inge Imhoff, Markus Imhoff, Simeon Imhoff, Jan Gutöhrlein, Kevin Cavalari, Christian Döring, Sven Plunder, Helena Strauss, Felix Heißler, Johannes Petermann, Simon Nilius, Chris van Look, Philip Lambert, Daniel Walther, Paula, Jana, Dr. Schulz
entschuldigt: Marco Wingbermhühle, Kathrin Wollenweber
unentschuldigt: Abdulgaffar Mustafa

2) Bericht des Hauptamtlichen

Was in dem ¼ Jahr gelaufen ist:

- BBS 26.01.19
- T-Shirts für Imkergruppe
- Lern- und Fördertreff jeden Freitag (für Geflüchtete + Deutsche)
- Post-Hilfe-Service jeden Freitag von Malte Krain
- Ferienprogramm in den Winterferien stattgefunden
- Talk am Teppich
- Schlittschuhbus
- Jugendreise Iran wird nicht stattfinden
- GRT 23.3.
- Jungimkerwettbewerb erfolgreich (1 TN für nächste Runde qualifiziert)

Anstehende Projekte:

- Färberworkshop
- Theater AG (Auftritte sind im Mai)
- Conklave 21.6.-23.6.
- Jungimkerwettbewerb (die nächste Runde)
- RLP-Tag (siehe unten)
- Ferienprogramm (die ersten drei Ferienwochen, Helfer sind gewünscht)
- mit den Bienen soll dieses Jahr gewandert werden (zu einem Rapsfeld für Rapshonig)

3) Bericht der Finanzbeauftragten

- 2 Anträge, die jeweils durchgegangen sind
- 12.2. 220 Euro – Tshirts für Imkergruppe
- 20.2. 180 Euro - Trennwände für Theatergruppe und danach für den normalen Gebrauch

4) Bericht des Kreisjugendrings

- 16.04.2019
- 2 Neuaufnahmen in KJR
- Seminarreihe, die KJR durchführt (Themen, die in Jugendarbeit interessant sind)
- viele sind nicht sicher bei Termin → soll mehr an Ehrenamtliche rangetragen werden
- zB Jugendrecht, GEMA, Jugendschutz
- Kreisspieletreff am Pfingstsonntag (in Silz) → wollen uns aber eher nicht beteiligen
- RLP-Tag → KJR will sich nicht beteiligen (einzelne TN beteiligen sich selbst)
- 16.10 neue Vorstandswahlen im KJR (Wahl aus Mitgliedern)
- beim nächsten KJR sollen sich alle TN selbst und ihren Ort vorstellen
- Beauftragter soll folgende Themen vorstellen: Vielseitigkeit darstellen (viele Angebote für alle Interessierten), jeder kann kommen, jeder ist willkommen)

5) Bericht des RLP Beauftragten

- nicht anwesend

6) Anträge

6.1) Anträge der Mädchengruppe → Neugestaltung des Billiardzimmers

- wollen eine Neugestaltung des Billiardraums → zum Mädchenraum gestalten
- streichen, neue Couch (3 Plätze), Palettenbett/Palettencouch
- Liste für Kosten (insg ca 500€)

- Rollenspieler stellen die Frage inwieweit der Raum weiterhin genutzt werden kann
 - gibt schon einen RPG-Raum
 - Spiegelzimmer kann auch als RPG-Raum genutzt werden

Meinungsbild - überwiegende Mehrheit ist dafür (3 Enthaltungen), das Projekt in etwa umzusetzen

Ideen:

- Kissenbezüge zB selbst nähen, nicht günstigste Kissen kaufen (waschbar, nicht nur Styropor als Inhalt)
 - Raum nochmal genau abmessen, für Plan (Sven hilft beim Plan)
 - evtl auch noch Vorhänge dazu (statt Kosten für Paletten)

 - preislichen Rahmen klären: Verfügungsrahmen von 500 Euro → keine Gegenstimmen
- Runder Tisch beschließt den Finanzplan für den Umbau des Billiardzimmers. Der Mädchentreff übernimmt die Verantwortung (Jana & Paula).

Zeitplan: im Juli wird auf dem nächsten Runden Tisch gefragt wie der Stand der Dinge ist

Kontakt für Helfer: Helena

6.2) Workshop Interkulturelle Kompetenz

- Ilka: Kreisvolkshochschule hat Vorschlag gemacht für Workshop: Interkulturelle Kommunikation
- darunter zu verstehen ist: Beispiele bekommen, wie man nicht aneinander vorbei redet, wenn man aus verschiedenen Kulturen kommt
- wäre eine Kooperationsveranstaltung des Lemon mit der Kreisvolkshochschule
- Kreisvolkshochschule übernimmt Kosten
- Meinungsbild:
 - Interesse „Ja ich würde kommen“ 7
 - Interesse „ja ok“
 - Nein 0

Terminfrage → eher Wochenende, vormittags (ab 9 Uhr)

6.3) neuer Finanzbeauftragter

- Simon N. will seinen Posten als Finanzbeauftragter abgeben
 - Aline D. Und Johannes P. Würden das Amt übernehmen.
 - Simon N. Legt sein Amt nieder.
 - öffentliche Wahl mit Handzeichen
- Aline 3

Johannes 6

Enthaltungen 7

→ Johannes P. Ist neuer Finanzbeauftragter.

6.4) Imker

- 150 Euro für zusätzliche Beute
- jeder TN soll sein eigenes Volk betreuen: hat einen TN mehr, soll sein eigenes Volk bekommen
- Stimmungsbild: keine Gegenstimmen → Geld ist bewilligt

6.5) Antrag für Motorsense

- min 300 Euro für Motorsense für Garten und bei Bienen
- Möglichkeit des Leihens: Johannes P. Bietet an, dass seine Familie eine besitzt und die ans Jugendhaus verleihen würde
- Runder Tisch ist dafür, dass eine Sense geliehen wird (zB Hornbach)
- beim nächsten Runden Tisch soll darüber gesprochen werden, ob das so funktioniert oder ob doch eine Sense angeschafft wird

6.6) Schokolade

- Chrissi fragt wie viel Schokolade noch vorhanden ist → gibt noch 32 Tafeln
- Neue Schokolade bestellen: Runder Tisch ist dafür, dass neue Schokolade bestellt wird (168 Tafeln)

7) Besprechungen

7.1) RLP Tag

- Stadt Annweiler sucht Volunteers → entsprechende Anmeldezettel sind vorhanden
- Jugendhaus: würde gerne Orientalische Teestube (kein Kochen; evtl Fingerfood) anbieten (in den Räumlichkeiten des evangelischen Gemeindehauses); auf Spendenbasis
- in Kooperation mit der evangelischen Kirche
- Chris und Ilka haben Räumlichkeiten angeschaut und Gespräche geführt → wenn wir das anbieten wollen, können wir das & hätten den großen Saal für zwei Zeitfenster zur Verfügung
- im großen Saal sind bereits 2 Musikbands engagiert, die Livemusik präsentieren
- wir sollen Liste erstellen, was wir genau machen wollen + was wir brauchen (Muss bis Nice to have)
- ev. Kirche würde das organisieren (kein Kostenrisiko für das Jugendhaus)
- wurde im Cafe International bereits angesprochen und Helfer geworben
- Saal ist relativ groß, evtl Teppiche des Jugendhauses nutzen → Bühnenpodeste reinstellen und mit Teppich belegen (Teil des Raumes als Sitzfläche auf Teppichen, Teil des Raumes bestuhlt)
- Helfer bei der Teestube können nicht gleichzeitig als Volunteer helfen
- Fragen:
- soll es gemacht werden? Wer würde mithelfen / mitplanen?
 - Helfer: evtl. Simeon & Inge, Kevin, Chrissi
 - Mitplanen: Aline, Simeon
- Runder Tisch unterstützt die Orientalische Teestube
- Chris bittet darum, dass die Anwesenden dieses Angebot auch in ihre Runden weitergeben für eventuell Interessierten

7.2) Garten

- neuer Termin für die Gartenpflege wird im Anschluss des Runden Tisches eingetragen
- Beet muss nicht mehr so ausführlich vorbereitet werden (soll was Neues eingepflanzt werden)
- Hinten soll Rasen gemäht werden
- Reben stutzen
- dafür u.a. soll die Motorsense genutzt werden

7.3) Europawahl / Kommunalwahl

- ist das ein Thema für das Jugendhaus?
- evtl Schülerwahlen, Wahlveranstaltungen?
- Angebote sind willkommen (Wichtigkeit darlegen auch für junge Menschen); Nicht-Parteilichkeit betonen (kein Programm extra für eine Partei gestalten)
- Felix bietet sich als Helfer an

7.4) Tag der offenen Gesellschaft

- 15.06.
- gemeinsam Austauschen, Sprechen, Essen & Trinken → gemeinsame große Tafel
- Helfer: Aline, Sven, Ilka, Chris,

7.5) RLP Jugendbericht

- junge Menschen können sich beteiligen über Onlinebefragung (14-27 Jahre)
- Weitere Informationen unter: <https://jugendberichtrlp.de/>

7.5) Conklave

- Frage von Johannes P: ob noch Meister gebraucht werden
- Stand der Dinge:
- TN bisher zu wenig
 - es fehlen noch 2 Meister
- Anmeldeschluss ist am 28. April

7.6) LARP

- auch beim LARP fehlen Teilnehmer (Anmeldefrist ist noch weit entfernt)
- wäre sinnvoll, wenn bald die Teilnehmer feststehen würden
- bisher 8 Teilnehmer (min. 10 sind gewünscht)
- Anmeldeschluss ist der 1.7.

8) Abschluss

Der nächste Runde Tisch findet am 20.07.19 statt.

Protokoll: Aline Dlugosch